

*L'Argentine appelle à la
consolidation de l'intégration
régionale*

Image not found or type unknown

La Havane, 17 déc. (RHC)- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, a exhorté ce vendredi à consolider l'intégration régionale lors de l'inauguration d'un nouveau forum de débat entre la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) et le Système économique latino-américain et caribéen (SELA).

Sous le slogan Répondre aux défis de l'intégration pour le développement de l'Amérique latine et des Caraïbes, le ministre a souligné l'importance des différents mécanismes régionaux et sous-régionaux dans la recherche de solutions stratégiques aux problèmes les plus urgents de nos pays.

"Nous devons travailler avec différents points de vue, avec différents témoignages, avec différentes histoires, et dire au monde que notre région travaille fermement à l'intégration régionale", a déclaré le chef de la diplomatie argentine.

En ce qui concerne les défis sociaux et humains que l'Argentine est en train de relever, dans le cadre de la présidence tournante de la CELAC, Santiago Cafiero a souligné la nécessité pour les pays membres de se compléter et de coopérer, en essayant d'obtenir des articulations plus harmonieuses dans des moments complexes.

Pour sa part, le secrétaire permanent du SELA, Walter Clarems, a souligné qu'il faut parler d'intégration profonde, étant donné la responsabilité d'améliorer la qualité de vie de plus de 640 millions de personnes vivant dans la région.

"Des réunions comme celle-ci nous aideront à comprendre, en tant que région, où nous pouvons partager les meilleures pratiques, amplifier les meilleures politiques et où nous commençons à corriger ce qui a fait défaut afin d'avoir une intégration régionale solide", a-t-il conclu.

Le Forum CELAC-SELA vise à analyser et à contextualiser les défis de l'intégration, ainsi qu'à discuter de stratégies de soutien communes, en favorisant la coopération et la convergence entre les différents acteurs régionaux du continent.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/308229-largentine-appelle-a-la-consolidation-de-lintegration-regionale>



Radio Habana Cuba